Anfrage Nr. 0027/2008/FZ

Anfrage von Frau Stadträtin Dr. Lorenz

Anfragedatum: 30.06.2008

Stichwort:

Förderprogramm rationelle Energieverwendung

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 28. Juli 2008

Schriftliche Frage: vom 30.06.2008:

Stadträtin Dr. Lorenz:

Die Stadt Heidelberg hat das Förderprogramm zur rationellen Energieversorgung erstellt.

- Wie viele Anträge wurden bisher 2008 gestellt?
- Falls der Topf leer ist: Wie viele Anträge konnten nicht mehr berücksichtigt werden?
- Wie hoch ist die Ausschüttung pro Antrag?

Antwort:

Im Jahr 2008 (Stichtag 2.7.) wurden bisher 138 Anträge gestellt und davon 130 bewilligt. Mit den 130 Bewilligungen wurden 212 Energiesparmaßnahmen (Außenwanddämmung, Dach, Fenster etc.) gefördert. Teilweise beantragen Bürger/innen mehrere Sanierungsmaßnahmen in einem Antrag.

Von den bereitgestellten Mitteln im Haushalt (ca. 600.000 €) wurden bis Juni 2008 239.000 € ausgezahlt. Die Bürger/innen haben ein Jahr Zeit, die Rechnungen für die Maßnahmen einzureichen, daher ist mit dem Datum der Antragstellung nicht sofort eine Auszahlung verbunden.

Bei 130 Anträgen entfällt im Durchschnitt auf jeden Antrag eine Fördersumme von 4.460 € Bei 212 Maßnahmen entfallen im Durchschnitt auf jede Maßnahme 2.735 €. Diese Zahlen sind Durchschnittswerte, die sich aufgrund der bereitgestellten Mittel und der bewilligten Maßnahmen ergeben. Der Fördersatz richtet sich bei Außenwanddämmung (25 €/ qm), Fenstersanierung (25 €/ qm) und Dachdämmung (15 €/ qm) nach den Quadratmetern bzw. den Sanierungskosten (max. 25% Förderung der Gesamtkosten).

Sitzung des Gemeinderates vom 23.07.2008

Ergebnis: behandelt

Anfrage Nr. 0027/2008/FZ-00189836.doc